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Anfrage 

. der Abgeordneten Heinz, Treichl und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend die Errichtung hochschulähnlicher Einrichtungen 

in Vorarlberg. 

vIissenschaft und Forschung tragen heute im w'esentlichen Ausmaß 

zur Erreichung gesellschaftlicher und staatlicher Ziele bei. 

Der weitere Ausbau der Universitäten und Hochschulen ist des-

halb ebenso notwendig, wie jener des wissenschaftlichen 

Bibliothekswesens. 

Auch in Vorarlberg wächst der ~funsch nach Errichtung hochschul

ähnlicher Einrichtungen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an die Frau 

Bundesminister für \.Jissenschaft und Forschung folgende 

Anfrage 

.-.... 

\.lelcheAbsichten bestehen seitens des Bundesministeriumsfür 

Wissenschaft' und Forschung zu~ Errichtung hochschulähnlicher 

Einrichtungen in Vorarlberg ? 

1260/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




